



## Dinkes Sweeping BIAS Tahap II

**YOGYA, TRIBUN** - Dinas Kesehatan Kota Yogyakarta melakukan *sweeping* pasca-Bulan Imunisasi Anak Sekolah (BIAS) tahap dua November lalu.

Kepala Seksi Pengendalian Penyakit Menular dan Imunisasi Dinkes Kota Yogyakarta, Endang Sri Rahayu menjelaskan, *sweeping* dalam hal ini adalah mendata siswa yang belum mendapat vaksin selama BIAS tahap dua.

Ada dua vaksin yang akan diberikan kepada siswa, vaksin DT untuk siswa kelas I dan vaksin Td untuk kelas II. Vaksin tersebut mencegah siswa terserang penyakit difteri dan tetanus. Sementara jumlah siswa yang seharusnya mendapat vaksi adalah 7.067 siswa kelas I dan 6.704 siswa kelas II.

"BIAS sudah dilakukan dua kali, tahap pertama dan kedua. Setelah tahap pertama selesai, kami lakukan *sweeping*. Jadi setelah



***BIAS sudah dilakukan dua kali, tahap pertama dan kedua. Setelah tahap pertama selesai, kami lakukan sweeping. Jadi setelah tahap kedua selesai, juga kami lakukan sweeping. Supaya kita bisa tahu.***

tahap kedua selesai, juga kami lakukan *sweeping*. Supaya kita bisa tahu berapa siswa yang belum vaksin," katanya, Senin (9/12).

Ia masih belum bisa memastikan berapa jumlah siswa yang

belum mendapat vaksin difteri dan tetanus. "Saat ini masih pendataan, kami mendata ulang. Ini waktunya agak mepet dengan ujian dan liburan. Jadi kami harus menyesuaikan," sambungnya.

Endang menjelaskan ada beberapa penyebab siswa belum divaksin. Selain karena pada-saat vaksin siswa tidak masuk sekolah, kondisi siswa saat vaksin juga mempengaruhi. Untuk menerima vaksin, siswa harus benar-benar sehat. Hal itu agar vaksin dapat bekerja secara maksimal. "Tetapi ya ada juga yang menolak vaksin. Jadi memang ada beberapa faktor," jelasnya.

Ia menargetkan capaian untuk BIAS tahap dua adalah 98 persen. "Target 98 persen, semoga bisa tercapai. Masih belum bisa 100 persen karena masih ada orang tua yang melarang anaknya divaksin," tutupnya. **(maw)**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Kesehatan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 20 Januari 2025  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005